



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 18 Tahun 2025



IPB University Dukung Kabupaten Wajo sebagai Kota Wakaf Nasional

IPB University melalui Departemen Ilmu Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM), terus berkomitmen dalam mendukung pengembangan konsep wakaf produktif berbasis lingkungan. Salah satu langkah nyata yang diambil adalah keterlibatan dalam Kajian dan Workshop Wakaf Hutan untuk Lingkungan Hidup yang digelar di Kantor Kementerian Agama Wilayah Kabupaten Wajo, Sulawesi Selatan (6/3). Kabupaten Wajo telah ditetapkan oleh Kementerian Agama (Kemenag) RI sebagai salah satu dari enam kota wakaf di Indonesia pada tahun 2024.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id

Inspiratif, Mengenal Sosok Prof Asadatun Abdullah, Guru Besar Perempuan Termuda Saat Ini di IPB University

Hari Perempuan Internasional setiap 8 Maret menjadi momen refleksi bagi perempuan di Indonesia untuk terus berkontribusi dalam berbagai bidang. Dalam dunia yang dinamis, perempuan semakin menunjukkan perannya sebagai inovator dan sosok yang berpengaruh. Hal itu juga diilhami Prof Asadatun Abdullah, guru besar perempuan termuda saat ini di IPB University. Baginya, Hari Perempuan Internasional merupakan momen untuk merayakan kemajuan, kontribusi, dan potensi perempuan di berbagai bidang, termasuk dunia akademik, sains, dan inovasi. “Sebagai seorang perempuan yang aktif dalam penelitian dan publikasi ilmiah, saya melihat hari ini sebagai pengingat bahwa perempuan memiliki peran penting dalam memajukan ilmu pengetahuan dan teknologi,” ungkapnya.

[BACA SELINGKAPNYA](#)



Kuliah Tamu PSL IPB University: Prof Koji Harashina Berbagi Pengalaman Manajemen Agrowisata di Jepang

Menjelang Ujian Tengah Semester, Program Studi (Prodi) Magister Ilmu Pengelolaan Sumberdaya Alam dan Lingkungan (PSL), Sekolah Pascasarjana IPB University menyelenggarakan Kuliah Tamu, Senin (3/2). Kegiatan ini merupakan bagian dari perkuliahan Kebijakan Pengelolaan Wisata Agro-Eko-Kultural (PSL1636) dan berlangsung secara hybrid di Ruang Mawar, Kampus IPB Baranangsiang, Bogor.

[BACA SELINGKAPNYA](#)



Ahli Entomologi IPB University Sebut Teknologi Nyamuk Ber-Wolbachia Harapan Baru Cegah Lonjakan DBD

Peningkatan kasus demam berdarah dengue (DBD) saat musim hujan menjadi perhatian utama Kementerian Kesehatan (Kemenkes). Salah satu upaya pencegahan yang mulai diterapkan adalah teknologi nyamuk ber-wolbachia, yang terbukti mampu menekan penyebaran virus dengue. Menanggapi hal tersebut, Ahli Entomologi IPB University, Prof drh Upik Kesumawati Hadi mengatakan bahwa teknologi nyamuk ber-Wolbachia sebenarnya telah dimanfaatkan di beberapa negara.

BACA SELENGKAPNYA

PT BPRS Botani Bina Rahmah Terima Penghargaan Indonesia Best Sharia Rural Bank 2025

PT BPRS Botani Bina Rahmah, salah satu anak perusahaan PT Bogor Life Science and Technology (BLST) Holding Company of IPB University, dianugerahi penghargaan bergengsi oleh Warta Ekonomi sebagai Indonesia Best Sharia Rural Bank 2025 with Development of Sustainable Sharia Economic Ecosystem through Productive Waqf Management. Penghargaan ini diberikan pada acara Indonesia Sharia and Halal Top Brand Awards 2025, belum lama ini. Penghargaan diterima langsung oleh Prof Lukman M Baga selaku Komisaris Utama PT BPRS Botani Bina Rahmah.

BACA SELENGKAPNYA

